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場所 宴席 油や 
 

○県都の歴史ある長野支部総会 

長野支部総会は毎年開催されていて、歴史を繋いでいる幹事のみなさんのご努力に心よ

り敬意を表します。 

 

約 150人に開催通知を発送し、返送は 50通、今回の参加は 7名でした。しかし、欠席者

のはがきが回覧されましたが、「連絡をいただき嬉しい」、「参加できず残念だ」という文面

が多く、二葉の穏やかな結びつきは健在だと嬉しく思いました。 

 

総会は、幹事代表、漆谷泉さんの挨拶に始まり、学校を代表して加藤教頭の挨拶、資料

をもとに二葉高校の現在の報告がありました。同窓会長竹花の挨拶と 110 周年に頂いたご

寄付、また 10年誌を御配りし、その背景を説明いたしました。会計報告では、支部会費の

納入が 103名に及んだことは明るい可能性を感じさせるものでした。 

 

バドミントン部の繋がりや、現在の県職員の仕事の繋がりなど、いろいろな面での関係

は思わぬ広がりを見せます。小人数ならではの会話の発展がありました。 

 

○楽しかった懇親会 洗練されたミニ会席 

懇親会は、7名の参加者でしたが、若い世代の皆さんで卒業年度も近いので、卒業アルバ

ムを見ながら、行事などの話題で大いに盛り上がりました。私竹花が二葉にいたころと重

なる皆さんなので、若いころの授業の内容など、赤面の至りでもありました。 

また、受験を控えた高校生の親の立場から、加藤教頭の話は大変参考になったようです。

教頭はお話が上手で、皆さん喜んでいらっしゃいました。 

 

○次期支部長は倉石みどりさん（41回） 

ご苦労ですが、よろしくお願いいたします。長野支部は本当に楽しい会だと思います。来

年もお会いしたい人ばかりです。支部活動が本部を支えています。どうぞよろしくお願い

いたします。（竹花 光子記） 



 

 


